

Jahr der großen Vereinsjubiläen

FESTAKT / Am Freitag fand in der Mostviertelhalle ein Vereinsabend statt, bei dem die drei Geburtstagskinder - Musikverein, Chor Haag und Rotes Kreuz - gefeiert wurden.

STADT HAAG / 150 Jahre Musikverein, 125 Jahre Liedertafel Chor Haag und 60 Jahre Bezirksstelle des Roten Kreuzes sind wahrlich Grund genug zum Feiern. Im Rahmen eines großen Festaktes in der Mostviertelhalle stimmten sich Vereinsmitglieder und ihre Gäste auf dieses Jubiläumsjahr ein, das jeder der drei Vereine mit eigenen Festen begeben wird.

Im Gespräch mit Moderatorin Franziska Hackl stellten die Obleute das jeweilige Geburtstagskind vor. Bezirksstellenleiter Rudolf Mitter vom Roten Kreuz dankte allen Mitarbeitern und freiwilligen Helfern für ihren Dienst am Nächsten. Über 5000 Ausfahrten wurden alleine im



Der Chor Haag begeisterte mit Gustostücken aus seinem Liederrepertoire, unter anderem mit einem Ausschnitt aus Carl Orffs „Carmina Burana“ im „Konzert der Giganten“ mit der Stadtkapelle.

Vorjahr absolviert. „Wir haben die passende Jacke für dich“, rief Mitter zum Rettungseintritt auf.

Chor Haag-Obmann Bernhard Teichmann ließ die Geschichte des Haager Aushängeschildes Revue passieren. Chorleiter Professor Edgar Wolf wurde für seine nationalen und internationalen Verdienste mit der Goldenen Ehrennadel des Österreichischen Chorverbandes geehrt.

Obmann Harald Weidinger informierte über den Musikverein, der Haag zum Beinamen „Blasmusikhauptstadt NO“ verhalf. Einen großen Anteil am Erfolg der Stadtkapelle hat Ehrenkapellmeister Gerhard Leeb, der mit dem Goldenen Verdienstkreuz ausgezeichnet wurde.